

La délégation d'hommes d'affaires mexicains visite la Zone Spéciale de Développement du Mariel



La Havane, 28 mai (RHC)- Des chefs d'entreprise mexicains ont parcouru les installations de la Zone Spéciale de Développement du Mariel où ils ont connu des détails des ouvrages d'infrastructure prévus pour favoriser les investissements étrangers à Cuba.

Hier et avant-hier, le groupe d'hommes d'affaires de 40 entreprises ayant à leur tête le directeur général de ProMexico, entité chargée de la promotion du commerce et des investissements, ont réalisé diverses activités dans le but de renforcer les relations bilatérales dans le domaine économique et commercial.

Dans ce contexte, le ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, a inauguré un Séminaire de chefs d'entreprise et une Ronde d'affaires qui a permis de faire connaître aux visiteurs les opportunités d'affaires que donne la nouvelle Loi sur les Investissements Étrangers approuvée à Cuba.

L'on a également inauguré le bureau à La Havane de ProMexico et les deux parties ont signé un Accord de Coopération entre cette institution et le Centre de Promotion des Exportations de Cuba pour promouvoir le commerce et les investissements entre des entreprises de nos deux pays.

Dans le cadre de l'agenda, il y a eu aussi une rencontre de la sous-secrétaire aux Relations Extérieures du Mexique, Vanessa Rubio, avec des membres du ministère des affaires étrangères de nos deux pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/24339-la-delegation-dhommes-daffaires-mexicains-visite-la-zone-speciale-de-developpement-du-mariel>



Radio Habana Cuba